



Themeninsel 5 „Politik zum Anfassen“

Der Verein Politik zum Anfassen e.V. will Lust auf Demokratie machen. Es handelt sich hierbei um eine Event-Agentur für Wissen und positive Demokratie-Erfahrungen: Mit Planspielen, Filmen, Umfragen, Mitmachausstellungen und vielem mehr schaffen die Organisatoren Jugendbeteiligung, die Spaß macht und wirkt.

Am Thementag ist der Verein mit einer Film- und Interview-Aktion beteiligt. Das junge Team bittet Herrn Minister Pistorius sowie die Besucherinnen und Besucher des Thementages mit einer „Vox Pop“ um Statements zum Arbeitgeber Land Niedersachsen. Vox Pop (Kurzform von lat. Vox populi, dt. Stimme des Volkes) ist ein journalistischer Beitrag in Form einer Umfrage sowie der sendungsreife Ausschnitt hiervon.

Folgende Umfrage erwartet Herrn Minister Pistorius und die Besucherinnen und Besucher:

- Stellen Sie sich bitte kurz vor! Wer sind Sie und in welcher Funktion sind Sie hier?
- Was macht das Land Niedersachsen als Arbeitgeber für Sie attraktiv?
- Vollenden Sie bitte den Satz: „Niedersachsen ist für mich ...“.
- Arbeitgeber mit Vielfalt - Was macht für Sie die Vielfalt aus?

Aus dem gefilmten Material wird im Nachgang ein Film erstellt, der zu Werbezwecken eingesetzt werden kann.



Politik[®]
zum Anfassen e.V.